



Große Wirkung mit kleinen chirurgischen Eingriffen in der Klinik am Rhein

Fachärzte in der Klinik für plastische Chirurgie in Düsseldorf informieren

Chirurgische Verschönerungen gewinnen nicht nur bei der Prominenz immer mehr an Bedeutung, sondern auch im Privatbereich sind diese Verschönerungen sehr angesagt. Das liegt daran, dass mit kleinen Eingriffen große Wirkungen erzielt werden können und so das bestmögliche Ergebnis mit verhältnismäßigem niedrigem Risiko verbunden ist. Vielfach stellen sich Menschen mit kosmetischen Makeln in das soziale Abseits, da sie an Minderwertigkeitsgefühlen leiden. Sie fühlen sich von der Gesellschaft abgelehnt und dadurch in ihrer Lebensqualität stark eingeschränkt.

Die Klinik in Düsseldorf bietet sowohl umfassende chirurgische Verschönerungen als auch kleine plastische Verschönerungen, wie zum Beispiel Augenlidkorrekturen, und berät die Patienten ausführlich über die möglichen Behandlungen. Der ärztliche Leiter der Klinik in Düsseldorf, Dr. med. Holger Hofheinz, ordentliches Mitglied der Deutschen Gesellschaft der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgie, führt nationale und internationale Vorträge und studierte die Chirurgie in Deutschland und den U.S.A. Die Leistungen der Klinik umfassen nicht nur die der kosmetisch-plastischen Chirurgie, sondern zahlreiche Leistungen aus den Bereichen kosmetische Eingriffe, wie zum Beispiel die fachgerechte und nachhaltige Faltenbehandlung, chemisches Peeling Entfernung von Tätowierungen und einiges mehr.

Der Bereich Handchirurgie bietet die chirurgische Behandlung verschiedener Erkrankungen, wie zum Beispiel den "Springfinger", "Tennisellenbogen" und vieles mehr. Der Bereich wiederherstellende Chirurgie umfasst zum Beispiel Narbenkorrekturen nach Unfällen, Verbrennungen oder OP Korrektur von Hautveränderungen und Lidrandveränderungen, etc.. Auf klinikamrhein.de kann das gesamte Leistungsspektrum der renommierten Klinik eingesehen werden.

Die Klinik erfüllt alle Sicherheitsstandards nach §30 der Konzession der GWO für Privatkliniken sowie alle modernen Anforderungen und bietet den Patienten einen individuellen Betreuungsservice und Behandlungen sowie Narkosen, die alle von erfahrenen Fachärzten ausgeführt werden.

Pressekontakt

Klinik am Rhein Fachklinik für Plastische Chirurgie GmbH

Herr Dr. med. Holger Hofheinz
Kaiser-Wilhelm-Ring 43a
40545 Düsseldorf

klinikamrhein.de
info@klinikamrhein.de

Firmenkontakt

Klinik am Rhein Fachklinik für Plastische Chirurgie GmbH

Herr Dr. med. Holger Hofheinz
Kaiser-Wilhelm-Ring 43a
40545 Düsseldorf

klinikamrhein.de
info@klinikamrhein.de

Gerade im Bereich der Plastischen Chirurgie sollten Sie auf eine erstklassige ärztliche Behandlung setzen. Und hier kann es nur die Klinik am Rhein, Fachklinik für Plastische Chirurgie in Düsseldorf, sein. Unter der fachärztlichen Leitung von Dr. med. Holger Hofheinz, Facharzt für Plastische Chirurgie, finden Sie das gesamte Spektrum der Ästhetisch-Plastischen Chirurgie wie z. B. Augenlidkorrektur, Facelift, Nasenkorrektur, Ohrenkorrektur, Kinnkorrektur, Brustvergrößerung, Brustverkleinerung, Bruststraffung, Fettabsaugung, Bauchstraffung, Oberarmstraffung, Oberschenkelstraffung, Genitalchirurgie

Dabei erfüllt unsere Klinik alle modernen Anforderungen und Sicherheitsstandards der §30 Konzession der GWO für Privatkliniken (u. a. OP-Klimatisierung in Reinraumtechnik, validierte Instrumentenaufbewahrung und Sterilisation). Zur Verfügung stehen vier Überwachungsbetten, davon zwei zur stationären Behandlung. Unsere Stärke ist die individuelle Betreuung der Patienten. Sämtliche Eingriffe und auch Narkosen werden von erfahrenen Fachärzten durchgeführt.